

14 Sports

Handball/Championnat national semi-professionnel /7e journée

Les "Africains" reprennent victorieusement

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

RENTRES du Maroc, lundi dernier, après leur participation à la 32e représentation de la coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe (CACVC), Phœnix et le Stade Mandji ont rapidement renoué avec les joutes locales. Mercredi après-midi, au gymnase du prytanée de Baraka, les deux clubs ont disputé la 7e journée du championnat national semi-professionnel. La Jeunesse Sportive de Mouila (JSM) et Libreville HB étaient les préposés programmés pour leur donner la réplique lors de la 7e journée. Les organismes encore saturés par les efforts consentis durant douze jours, lors de la compétition continentale, la mise en route a été lente, chez les deux "Africains" qui comptent chacun quatre points de retard en championnat. Phœnix reste, toutefois, la



La JSM s'est inclinée sur le fil.



Phœnix a remporté son premier succès en championnat.

formation qui a le plus souffert pour s'imposer. Car de bout en bout, la JSM a répondu du tac au

tac aux poulains de Michael Taangahar. L'entraîneur de Phœnix peut remercier son pivot



Libreville HC a été laminé par le Stade Mandji.



Toujours pas de succès pour Oyem HB.

Ange Junior Obame, qui a inscrit 10 buts et joué un rôle majeur dans la victoire (la première dans la

compétition) obtenue sur le fil (19-18) face aux Molvillois. Lesquels ont enregistré le retour de Joe

Parfait Ibanga Mboumba (de la CACVC, où il renforçait son adversaire du jour), mais évolué sans leur capitaine Jean-Sylvestre Bouddhou (blessé). Pour sa part, le Stade Mandji a eu besoin d'une vingtaine de minutes, avant de véritablement prendre la mesure de Libreville HC et terminer la partie en roue libre. Large vainqueurs finaux (29-13), Carl Tsagoulela Nzamba et ses équipiers ont enregistré leur troisième succès en autant de matches en championnat. Pour la formation librevilloise, c'est un nouveau revers qu'ont essuyé Jean-François Boussouhou-Bousset et ses troupes. Notons que lors de la journée disputée ce milieu de semaine, Oyem HB a subi la loi de Salinas (30-38). Le club de Port-Gentil maintient sa bonne dynamique; alors que pour les Oyemois, encore défaits, le chemin de croix se poursuit.

ASMA-Manga HB : 26-28

Les visiteurs sauvés par leur expérience

J-PA
Port-Gentil/Gabon

LA confrontation entre ASMA de Port-Gentil et Manga de Moanda, comptant pour la 7e levée du championnat semi-professionnel de handball masculin, disputée, mercredi dernier, au plateau sportif du stade Pierre-Claver Divunguy de Port-Gentil, a tourné à l'avantage du second cité, qui l'a emporté par deux buts de différence (28-26). Dès les minutes initiales, les visiteurs, emmenés par Kenfack Fosso, impriment un jeu qui consiste à museler leurs adversaires. C'est fort logiquement qu'ils mènent les débats par quatre longueurs d'avance, avant même d'atteindre les dix premières minutes.



Belle opération pour Manga HB à Port-Gentil.

ASMA sort de sa torpeur et réduit l'écart (5-1, 9e), puis (5-2, 11e), sous l'impulsion d'Edmond Moukokoni Madama et Gistra Ibala. Manga HB revient à la charge et va distancer de fort belle manière son adversaire, qui ne peut résister aux assauts répétés d'Akomo Kawélé et com-

pagnie. Et c'est sans surprise que le score sera à la pause en sa faveur (15-8, 30e). De retour des vestiaires, les deux formations se lancent résolument à l'attaque, mais au bout de cinq minutes, l'écart est de six buts pour des visiteurs (18-12, 35e). Lesquels maintiennent



ASMA a calé à domicile.

toujours la cadence en progressant au score (21-15, 46e), puis (22-19, 48e). Quoique courant derrière le score, le duo Lauralin Remponot-Gaël Mapaga permet à la formation portgentillaise de se ressaisir, en remontant la pente, même si son antagoniste inscrivait d'autres

buts. A cinq minutes de la fin, les deux formations sont à égalité. Mais le club du sud-est du Gabon va puiser dans ses dernières ressources, et, grâce à son expérience, finir par triompher de son adversaire (28-26).

Les équipes
ASMA : Bassirou Gueye,

Pierre Célestin Emame, Edmond Moukokoni Madama, Lauralin Remponot, Amorisani, Yann Brunel Mboutsou, Josias Mabicka, Simon Mayisset Ogandaga, Moussa Fofana, Ergie Moussoungou Makaya, Cherly Derrick Moukoubi, Gistra Ibala, Adama Likouma Diawara, Gaël Evrard Mapaga, Stephen Ongoumou Ndombina, Hantz Biffot Onanga.

Entraîneur : Jean Eboullia.
Manga HB : Raoul Ewane, Boumou, Pryvah Essono, Christ Mboungou, Clincy Ngounda, Aziz Abdel, Warren Ngarry, Ondo Aboghe, Mboumba Moubouada, Agouoni Lekogho, Akomo Kawélé, Yann Ango Nguema, Quenum Nguema, Kenfack Fosso, Kotouo Modio.
Entraîneur : Raymond Ngoumou

Tennis/Roland Garros 2016

Roger Federer annonce son forfait

AFP
Paris/France

LE Suisse Roger Federer, N.3 mondial, a annoncé jeudi son forfait pour le tournoi de Roland-Garros (22 mai-5 juin) en raison de problèmes de dos. "J'ai le regret d'annoncer

ma décision de ne pas participer aux Internationaux de France cette année. Ma condition physique s'est améliorée mais je ne suis toujours pas à 100% et je prendrais un risque en jouant", a expliqué sur son compte Facebook le lauréat du trophée en 2009 et quatre autres fois

finaliste (2006, 2007, 2008, 2011). L'homme aux 17 titres majeurs avait contracté cette blessure lors d'un entraînement, début mai, avant le Masters 1000 de Madrid où il avait dû déclarer forfait. Il était revenu à la compétition lors du tournoi suivant sur terre battue à

Rome où il avait été battu dès les huitièmes de finale par l'Autrichien Dominic Thiem, 15e joueur mondial, en deux sets (7-6 (7-2), 6-4). Federer s'était alors montré prudent quant à sa participation à Roland-Garros: "Si je suis comme ça à Paris, je ne joue pas. Mais je sais que dans 10 jours, je me

sentirai mieux." "Si je joue comme je joue actuellement, je ne pourrai rien faire de bon à Paris, c'est sûr. Je suis assez loin d'être à 100%", avait-il ajouté en conférence de presse. Le Suisse, âgé de 34 ans, n'est pas épargné par les pépins physiques cette saison puisqu'il avait

aussi dû subir une opération début février pour soigner un genou. Federer n'avait jamais manqué Roland-Garros depuis ses débuts à Paris en 1999. Il avait été éliminé en quarts de finale l'an passé par son compatriote et futur lauréat du tournoi Stan Wawrinka.